

Con los datos de la tabla 4.5. se puede elaborar un cuadro matriz de saldos migratorios de cada municipio con todos los demás, que resulta harto ilustrativo del signo predominante de las corrientes migratorias intrainsulares. Veamos:

Cuadro IV.6. Saldo migratorios de cada municipio con las otras cifras absolutas. 1981

<u>Expulsa/ Recibe</u>	<u>Arr.</u>	<u>Har.</u>	<u>S.B.</u>	<u>Tegui.</u>	<u>Tías</u>	<u>Tin.</u>	<u>Yai.</u>
Arrecife	-	1464	-49	1143	644	303	658
Haría	-1464	-	-23	-125	-17	-2	4
S. Barto.	49	23	-	92	55	29	14
Teguise	-1143	125	-92	-	6	-48	-3
Tías	- 644	17	-55	-6	-	22	11
Tinajo	- 303	2	-29	48	-22	-	-
Yaiza	- 658	-4	-14	3	-11	-	-
Total*	4163	-1627	262	-1159	-655	-304	-684

Fuente: Elaboración propia.

\* El total horizontal y el vertical tienen el mismo valor numérico, pero signo contrario. Este, aunque está en horizontal corresponde al vertical.

Las filas significan la diferencia entre entradas y salidas y las columnas significan la diferencia entre salidas y entradas. Arrecife y San Bartolomé son los únicos municipios que presentan saldos globales positivos. De hecho San Bartolomé tiene un saldo favorable con todos los municipios, incluido Arrecife. El resto presentan todos saldos negativos, en particular Haría y Tegui. Haría tiene saldos negativos con todos los municipios, excepto Yaiza. Tegui lo mismo, salvo con Tías y Haría. Tinajo a su vez presenta saldo nulo con Yaiza, negativo con Arrecife, San Bartolomé y Tías, por su parte, presenta saldos favorables con Haría, Tinajo y Yaiza y desfavorables con el resto. Yaiza, por último presenta sal